

Herren 1.Kreisklasse Gr.1

DJK/SC Conc.Pfungstadt : TTC Eintracht 1962 Pfungstadt IV
Samstag, 07.10.2023, 20:30 Uhr

Knappes Satzverhältnis spiegelt engen Kampf zwischen dem DJK/SC Conc.Pfungstadt und dem TTC Eintracht 1962 Pfungstadt IV im Endergebnis wider

Großer Jubel herrschte am Samstagabend, als das Schlussspiel Collier / Neuber in weniger als 2 Stunden Spielzeit den letzten Punkt für die Gastgeber des DJK/SC Conc.Pfungstadt im Match der Herren 1.Kreisklasse Gr.1 einfuhr. Enttäuschte Blicke gab es dagegen beim Gastteam TTC Eintracht 1962 Pfungstadt IV, das eine 7:9 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 30:31) hinnehmen musste. Matchwinner war an diesem Tag Friedrich Becker, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 0. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 0:0.

Nach der Begrüßung durch die Mannschaftsführer ging es los. Collier / Neuber hatten gegen Padur / Bechtel beim 6:11, 7:11, 5:11 wenig zu bestellen. Mit 3:1 gewannen Treusch / Becker gegen Le Viet / Hochschild und gaben dabei nur einen Satz her. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Genügend spielerische Mittel hatten Anderweit / Becker letztlich an der Hand, um Deichmann / Weber zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Die Anzeigetafel zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Nach eher zähem Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann André Collier die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch mit 3:1. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Wie umfichtete das gesamte Spiel war, zeigt auch der Verlauf der einzelnen Sätze, die alle mit nur zwei Bällen Differenz endeten. Der Start in die Partie, die auf Basis der TTR-Werte als ausgeglichen eingeschätzt wurde, hätte für Sebastian Treusch besser laufen können, doch gewann er nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Thang Le Viet noch in vier Sätzen und steuerte somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des dritten Satzes, als Treusch mit einem 11:0 über Le Viet hinwegfegte. Beim Spielstand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz den Mannschaftskampf weiterführte. Unglücklich war Tobias Neuber im Anschluss in der Partie gegen Peter Bechtel, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Nicht so gut lief es für Nils Becker bei seinem 0:3 gegen Rainer Hochschild, obwohl die beiden auf dem Papier als in etwa gleichstark einzustufen gewesen waren. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 an die Tische. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Thomas Anderweit in seinem Einzel gegen Rainer Weber etwas die Form und am Ende musste er seinem Gegner doch noch zum 3:2-Erfolg gratulieren. Wie umfichtete dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Friedrich Becker war im Einzel gegen Jannik Deichmann nicht zu stoppen und gewann recht klar mit 3:0. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des DJK/SC Conc.Pfungstadt und des TTC Eintracht 1962 Pfungstadt IV. André Collier kam mit der Spielweise von Thang Le Viet am Tisch gut zu Recht und musste im Gesamten lediglich einen Satz verloren geben. Die Partie, in die er auf dem Papier als klarer Favorit gegangen war, endete mit einem 3:1-Sieg. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Sebastian Treusch bei der letztlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Niklas Padur. Die gewinnbringende Taktik fehlte derweil Tobias Neuber bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Rainer Hochschild ab Ballwechsel 1 und konnte somit das Match nicht so ausgeglichen gestalten, wie man es im Vorfeld zumindest auf dem Papier hätte eher

erwarten können. Der neue Zwischenstand war 6:6. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Nils Becker und Peter Bechtel entschieden, das Nils Becker letztendlich gewann. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Thomas Anderweit beim letztendlich klaren 0:3 gegen Jannik Deichmann. Das musste man neidlos anerkennen. Nach eher keinem so guten Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Friedrich Becker die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Begegnung noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Beide Doppel holten nun am Ende eines umkämpften Schlagabtausches im entscheidenden Schlussdoppel noch einmal alles aus sich heraus. Obwohl Collier / Neuber fast aussichtslos mit 0:2-Sätzen zurücklagen, kämpften sie sich gegen Le Viet / Hochschild zurück ins Match und gewannen die Partie noch im Entscheidungssatz. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Ergebnis weist der DJK/SC Conc.Pfungstadt nun ein Punktekonto von 0:0 Punkten auf, während der TTC Eintracht 1962 Pfungstadt IV vor dem nächsten Spiel, das am 15.10.2023 gegen den TTV GSW III ansteht, 4:0 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des DJK/SC Conc. Pfungstadt bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 17.10.2023 gegen die Sportvereinigung Erzhausen.

Statistik:

DJK/SC Conc.Pfungstadt

Doppel: Collier / Neuber 1:1, Treusch / Becker 1:0, Anderweit / Becker 1:0

Einzel: A. Collier 2:0, S. Treusch 1:1, T. Neuber 0:2, N. Becker 1:1, T. Anderweit 0:2, F. Becker 2:0

TTC Eintracht 1962 Pfungstadt IV

Doppel: Le Viet / Hochschild 0:2, Padur / Bechtel 1:0, Deichmann / Weber 0:1

Einzel: T. Viet 0:2, N. Padur 1:1, R. Hochschild 2:0, P. Bechtel 1:1, J. Deichmann 1:1, R. Weber 1:1